

一緒にやろうよ!

メンバー募集中!!

スポーツクラブ体験が予定されていた5月24日の市民体育祭があいにくの雨で中止となってしまいました。そこで今回、この紙面でスポーツクラブの活動をご紹介します。

バドミントン部

活動日時・場所
第1・2・3日曜日 13:00~16:30
第4土曜日 13:00~16:30
【南桜塚小学校 体育館】



連絡先
活動内容
バドミントンで楽しく健康的な時間を作りませんか。初心者の方、以前やっていたという方、今も現役でされている方、ぜひ一緒にバドミントンしましょう。前半はみなさん入り混じってのゲーム、後半はレベル別に分かれてゲームや練習。見学、体験してみたい方はお気軽にご連絡ください!大歓迎ですので、ご連絡お待ちしております。

女子バレーボール部

活動日時・場所
第1・3・5土曜日 15:00~18:00
第4土曜日・第2日曜日 9:00~12:00
第4日曜日 13:00~16:30
第5日曜日・祝日 13:00~16:30
【南桜塚小学校 体育館】



連絡先
活動内容
9人制ママさんバレーのクラブです。現在のメンバーは20代から70代まで。幅広い年齢層で活動しています。子連れの方、初心者の方、ブランクがある方大歓迎です。一緒に楽しくバレーをしませんか。お気軽に見学だけでも大丈夫です。少しでも気になった方はぜひご連絡下さい。

男子ソフトボール部

活動日時・場所
第1~5日曜日 10:30~12:30
【南桜塚小学校 グラウンド】



連絡先
活動内容
ソフトボールで楽しく健康的な時間を作りませんか。初心者の方、以前やっていた方、今も現役でされている方、大歓迎!※60才以上の方も参加されていますよ!見学、体験してみたい方はお気軽にご連絡ください!大歓迎ですので、ご連絡お待ちしております。

女子ソフトボール部

活動日時・場所
毎週土曜日 15:00~17:00
【南桜塚小学校 グラウンド】



連絡先
活動内容
ソフトボールが大好きなメンバーが和気あいあいと楽しく練習しています!初心者の方、ブランクがある方大歓迎です★一緒に楽しくソフトボールをしませんか?見学のみでも!お気軽にご連絡ください!

南桜塚校区 防災訓練

日時 11月23日(日・祝) 10:00~11:30
※炊き出し訓練あり
場所 南桜塚小学校
【主催】南桜塚校区地域連絡協議会

災害時の備えや心構えを地域の皆様と共有し、繋がる場を考える訓練です。多くの皆様のご参加をお待ちしております。



仲間募集中!

分館活動にご協力いただける方を募集しています。一緒に地域を盛り上げませんか?

連絡先
南桜塚公民分館主事 松枝 慎二
☎6848-0246 南桜塚小学校内

このTシャツを見かけたら、お気軽にお声がけください!



編集後記 今年度は、みなさくに帰ってきてくださった山地校長先生に加え、前校長の橋本先生も体育部の部員として分館活動に参加して下さることになりました。お二人のご参加で、今年の分館はいっそう盛り上がりそうです!



南桜塚市立中学校 公民分館だより

発行 南桜塚公民分館 南桜塚小学校内 南桜塚2-2-1
編集 公民分館広報部
発行部数 6,300部
印刷 榎きたがわぷりんと

~全体会総会にて~



よろしくお願いします

5月15日(木) 南桜塚小学校 理科室にて、2025年度 南桜塚公民分館全体会総会が開催されました。分館役員、各部部長、分館メンバーらと共に、地域の各種団体代表の方々が集い、昨年度の行事報告や会計報告と今年度の行事計画や予算案について検討し、承認されました。

2025年度 役員・各部部長紹介

分館長 山下 政直	会計 堤 麻佐子	総務部部長 伴野 典子	文化部部長 山下 祥子
副分館長 山村 行仁	書記 中井 宏二	広報部部長 原田 美鈴	体育部部長 萩原 美香
主事 松枝 慎二	監事 黒田 家治	教養部部長 和田 美幸	厚生部部長 前田 美穂



「みなさく」のみんな、ただいま!!

南桜塚小学校 校長 山地 輝宜

今年度4月から本校の校長として赴任いたしました、山地 輝宜(やまじ てるよし)と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

今から24年前、私は新任教員として本校に赴任し6年間お世話になりました。私にとって「みなさく」は思い出深い第二の故郷です。昔から存じ上げる地域の方にお会いした際に、「先生、おかえりなさい」と声をかけてくださいました。「ただいま」と笑顔で返しました。「みなさく」地域は温かい方たちばかり。それは、今も変わらず引きつがれています。どんどん地域のお力をお借りして、学校を発展させていきますので、よろしくお願いいたします。



休み時間、校長先生は『手動ミスト』で子どもたちへの暑さ対策。「わ〜、気持ちいい〜!」と、子どもたちが集まってきて大はしゃぎ。7月のある日の運動場で。

- Q1 ご趣味や特技は? また、休日の過ごし方は?
A1 趣味や特技は、休日にスーパー銭湯でくつろいだり、カフェで読書したりすることです。特技は、剣道と書道です。
- Q2 小学生のころ、どんなお子さんでしたか?
A2 小学生で170センチ近く身長があり、体育の授業でバスケットが得意でした。吹田の子なので、泳ぎも得意でした。性格はとてもおとなしかったです(笑)

南桜塚公民分館 人権研修

～ともに学び ともに生きる～
(ともに学ぶ教育)

2025年2月13日(木)19:00～ 南桜塚小学校内公民分館室にて人権研修が開催されました。講師として、昨年度まで校長を務めて下さいました橋本直樹先生をお招きし、豊中市・南桜塚小学校の教育についてお話しいただきました。

教職員の皆さんは、すべてのこどもの学ぶ権利を保障しようと、熱い思いを抱き豊中の教育の維持発展に努めてこられました。そして、確立されたのが、すべてのこどもが100%通常学級で学び生活するための【入り込み方式(豊中方式)】です。豊中市民は普通のことだと思っている豊中の「ともに学び ともに育つ」あたり前の教育は、全国的に見るとまれな取り組みのようです。豊中では、制度の枠の中でうまく運用してきたのだそうです。

入り込みの先生は、支援学級に在籍するこどもにべったりつくのではなく、少し距離を置き、こどもの関係をしっかり見えています。そして困っているこどもを支援するので、こどもたちは支援学級担任の先生を「おたすけ先生」と呼ぶこともあるそうです。どの子ども、自分が困ったら先生に支援してもらえらると思っているとすれば、学校に穏やかな空気が流れ、安心して学ぶことができる環境が生まれるのは当然だと思いました。こどもたちは、ともに学ぶ中で自分でできることは自分でやるが、できないことは頼むことができる人間関係の大事さを感じていきます。そして、頼れる人とのつながりが自分の住む地域にたくさんあることが、自立につながると気づきます。

教室の中は、実に多様で、奇跡に満ち溢れた世界なのかもしれないと感じました。



橋本先生は「こどもの最善の利益のためには何でもありである。学校に特定のこどもだけが使う特別な部屋はつくらない。しかし、こども一人ひとりには、その子にとって必要な特別扱いをする。」とおっしゃいます。

今回このようなお話を伺い、改めてこのような環境でこどもが育つことができありがたいな～と思う筆者なのでした。

秋祭り 9月27日(土) 開催予定

模擬店&抽選券販売 16:00～19:00
(抽選券:1枚100円、先着200名)
抽選会 (ハズレなし☆)19:00～
花火 19:30～

昨年は、あいにくの雨で開催を断念しましたが… 今年も、皆さんと笑顔で秋のひとときを楽しめるよう、準備を進めています。今回は久しぶりの夜開催!懐かしの「抽選会」も復活し、続いて打ち上げ花火が夜空を彩ります。地域の皆さんが集まり、心温まる時間を過ごせるような、そんなお祭りを目指しています。今年こそ、ぜひ会場でお会いしましょう!

詳しくは、地域の掲示板や小学校から配布される案内をご確認ください。
※当日中止等の連絡は、大塚門・さくら門に掲示、南桜塚小学校児童へはメール・コドモンにてお伝えいたします



◆写真は一昨年度の秋祭りのものです。

秋の公民分館バスツアー 参加者募集

11月26日(水)

参加費 8,800円
募集人数 47名
受付 10月16日(木)11時半～13時 先着順
南桜塚会館にて(定員に達し次第受付終了)
※時間前は受付できません

今年度は、彦根&近江八幡方面へのバスツアーを企画しました。(玄宮園、ラコリーナ近江八幡、たなや、CLUB HARIE他)



昨年度の社会見学報告

11月13日(水)朝8時前に豊中市役所を出発し、岡山県備前市にある旧閑谷(しずたに)学校を訪れました。閑谷学校は1670年創立の日本初の公立学校で、2015年に日本遺産第一号に認定されています。大切に保存された江戸時代からの建物が森の中に佇むどこか懐かしい空間でした。それから牛窓へ移動し、瀬戸内海に面したホテルで景色を楽しみながら昼食を満喫。午後は、高台にある牛窓オーリーブ園を訪れ、園内散策やお土産物探しへ。展望台からは小豆島などの島々を含む瀬戸内海の絶景を堪能しました。



今回のツアーは終日お天気が良く、緑と海の両方の景色を楽しみ、あっという間に心も体もリフレッシュできた1日でした。



秋の分館講座

開催予定 要申込

100歳まで健康に歩ける体作り

膝痛・腰痛予防のスクワット、骨盤底筋と足裏アーチを鍛える
10月16日(水) 10時～11時
場所:南桜塚会館

受付 10月1日(水)10時～先着順
南桜塚会館にて
募集人数 15人

たくさんのご参加お待ちしております

昨年の分館講座

ご好評いただき開催終了 参加者の皆様、ありがとうございました。

12月11日(水) 正月飾りにもなるクリスマスリース作り 二宮 佳世先生

クリスマスとお正月、それぞれの飾りつけを使い分けることで、長く楽しめるリースを作りました。生の枝葉を用いているため、香りにも癒されます。参加費2,500円の有料開催にもかかわらず、多くの方にご参加いただき、それぞれ個性あふれる素敵な作品が完成しました!



開催予定

市民文化祭 11月16日(日)

今年度も南桜塚小学校体育館で開催されます。昨年度は、フラダンスや日舞、楽器演奏、バンド演奏などの舞台発表、模擬店や似顔絵コーナー、クラフトコーナー、プラバン作りなど、多彩な催しが満載でした。「観る・聴く・買う・食べる・体験する」を楽しめる市民文化祭です。ぜひ、ご家族やお友達と一緒においでください。詳細は、後日配布されるパンフレットをご覧ください。



◆写真は昨年度の市民文化祭のものです